

Dos cubanos ganan premios individuales en el Norceca



La Habana, 24 ago (RHC) - Cuba quedó sin medallas en el Norceca masculino de voleibol, de Durango, México, pero dos de sus figuras alcanzaron premios individuales.

Se trata de Miguel Ángel López y José Massó, quienes fueron los mejores en sus posiciones, según el Comité Organizador del Campeonato Continental, ganado por Puerto Rico.

López, capitán de la selección antillana, fue elegido como el Mejor Atacador de Esquina, en tanto Massó resultó distinguido como el mejor central.

El capitán del campeón Puerto Rico, Arturo Iglesias, se llevó la distinción de Jugador Más Valioso (MVP), mientras que el también boricua Dennis Del Valle recibió los premios como Mejor Libero y Mejor Defensa.

El Mejor Opuesto y Mejor Anotador del evento se le entregó a Henry Omar Tapia de República Dominicana.

De México, Pedro Rangel recibió el premio al Mejor Acomodador y Josué De Jesús López como el Mejor Servicio.

El guatemalteco Carlo López recibió el reconocimiento del Mejor Receptor.

Puerto Rico y Canadá, medallista de plata, consiguieron boletos para el próximo campeonato mundial en 2022.

Por su parte, en el mundial sub 19 masculino con sede en Irán, Cuba cayó ante Alemania en su debut en tres sets, con marcadores de (25- 19 25-19 25-18).

La selección de Cuba cometió nada menos que 28 errores no forzados, la mayoría en el servicio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/267949-dos-cubanos-ganan-premios-individuales-en-el-norceca>



Radio Habana Cuba